

INFORMACIONES Y NOTAS DE LA VIDA LOCAL

El banquete de ayer del Partido Republicano Tinerfeño

En el Hotel Palace se celebró ayer, a mediodía, un banquete organizado por el Partido Republicano Tinerfeño con motivo de conmemorarse el quinto aniversario del advenimiento de la República.

Asistieron cien comensales, figurando entre ellos el ex ministro de Industria, don Andrés Orozco, el ex diputado, señor Marichal, y varios ex consejeros del Cabildo y ex concejales de esta capital. El presidente del Directorio del Partido pronunció breves palabras, exaltando la fecha del 14 de abril. Dedicó un sentido recuerdo a los hombres del Partido desaparecidos y saludó a los viejos republicanos que han militado en él desde su juventud.

A continuación hizo uso de la palabra el ex ministro señor Orozco, que fué recibido por los comensales con una prolongada ovación.

El señor Orozco exaltó el ideal republicano, así como la tradición del Partido Republicano Tinerfeño. Dijo que desde hacía largo tiempo había venido guardando un silencio meditado, porque comprendía que en la lucha que se entablaba alrededor de las últimas elecciones de Diputados a Cortes, no le era dable intervenir a un partido de tipo centro, teniendo en cuenta la violencia de la campaña de propaganda que venían haciendo los partidos extremos de la derecha y de la izquierda.

Hizo historia de la vida política del Partido Republicano de Tenerife, resaltando que supo dar la cara a la dictadura y diciendo que los republicanos han estado, están y habrán de estar siempre frente a cualquier dictadura, bien sea blanca, roja o verde.

Se refirió luego a los graves y difíciles problemas que actualmente tienen planteados las islas, tales como el agrícola, el de los tabacos, etc. Con este motivo expuso las gestiones que realizaron los entonces diputados para solucionarlos, y abogó por la unión de todos los ciudadanos para lograr soluciones justas, no regateando su colaboración entusiasta en este aspecto a los ac-

FIGURINES

Las últimas creaciones francesas, las firmas de más prestigio en modas, las encontrará usted en

ESTANCO 5
(Bajos del Hotel Orovava)

tuales diputados, y olvidando las luchas y rencillas políticas para consagrarse al estudio de los asuntos del país.

Es necesario pensar en grande, pensar en alto. Pensemos en Canarias, en una palabra, en nuestros problemas y en la forma de solucionarlos.

Después de abogar por una República de convivencia, de paz, de trabajo, de justicia, terminó diciendo el señor Orozco:

—Hemos de estar donde siempre hemos estado: a la vanguardia de la República, en el Partido Republicano Tinerfeño.

Las últimas palabras del ex ministro fueron acogidas con una gran ovación.

El festival infantil de ayer

Ayer tarde tuvo lugar en la Plaza de Toros, con asistencia de las autoridades de Primera Enseñanza y numerosísimo público, que ocupaba casi la totalidad de los tendidos de sol y sombra y localidades de preferencia, el festival infantil organizado por el Magisterio de esta capital en conmemoración del quinto aniversario de la República.

Asistieron al acto las bandas de música municipal y del Hospicio.

El festival infantil resultó muy brillante. En el circo se dibujó un mapa de España de grandes dimensiones, en el que se estaban representadas las distintas regiones y en cada una de ellas se colocó una niña, que vestía el traje típico de la respectiva región. En un extremo se levantó una pequeña tribuna, donde se izó la bandera nacional junto a una matrona, que simbolizaba la República.

Las escolares entonaron cantos regionales y su desfile por la plaza fué muy elogiado.

Después se celebraron encuentros de luchas canarias entre niños de las distintas escuelas de esta capital, y a continuación se hizo un número de gimnasia rítmica que fué muy aplaudido.

Un numeroso grupo de educandos hizo un número cómico, vistiendo trajes de enanos, que mereció nutridos aplausos por parte del público.

Por último, más de un centenar de niñas y niños entonaron un canto a España.

El espectáculo, como decimos, fué un éxito completo, digno remate a la labor que el Magisterio se impuso estos días para ofrecer un festival grato e interesante en las fiestas conmemorativas del régimen.

Las autoridades asistentes al acto felicitaron a la comisión del Magisterio que organizó el festival por los meritorios trabajos realizados.

El doloroso suceso de ayer

Una moto choca con un camión y resulta muerta una joven y dos heridos

En la madrugada de ayer se registró un doloroso accidente en la carretera de La Laguna a Tacoronte, que tuvo fatales consecuencias.

Poco después de las dos de la madrugada, los jóvenes Guillermo Hernández González, de 24 años de edad, con domicilio en la calle de Puerta Canseco, 17, y José Salazar Pineda, de 22 años, domiciliado en la calle de Cañón Curvo, número 1, que se hallaban en el baile del Teatro Guimerá, decidieron dar un paseo en moto por la carretera general del Norte, con el propósito de llegar hasta la Matanza, como acostumbraban hacerlo muy a menudo.

Desde el Teatro se dirigieron a la calle de los Estudiantes, donde invitaron, para que los acompañara en el paseo, a la joven Carmen Morales, tanguista de un cabaret establecido en dicha calle. La joven accedió a la invitación, y los tres, montados en la moto, que conducía Guillermo, marcharon con dirección al norte de la isla.

A las cuatro y diez de la madrugada, cuando llegaban al sitio conocido por "Hoya del Camello" en el kilómetro 12 de la carretera de Tacoronte, frente a una venta que posee en aquel lugar Sixto Hernández, la moto fué a chocar violentamente contra un camión que cargado de plátanos venía en dirección contraria.

La joven Carmen Morales, que iba sentada inmediatamente después del conductor, tuvo la desgracia de chocar con la cabeza contra la parte saliente de la carrocería del vehículo, quedando con el cráneo completamente destrozado y con salida de la masa encefálica.

Los otros dos jóvenes salieron despedidos hacia la cuneta, quedando José Salazar tendido en el suelo, sin conocimiento.

Auxilio a las víctimas

Cuando esto ocurría pasó por el lugar del suceso una camioneta encargada del reparto de pan de la tahona que posee en La Laguna don Juan Núñez, que se dirigía hacia la vecina ciudad.

El chofer, apercibido del accidente, detuvo la camioneta y prestó los primeros auxilios a las víctimas, comprobando que la mujer se hallaba agonizante, presentando una herida de grandes dimensiones en el frontal con hundimiento del hueso y salida de la masa encefálica.

Un poco más avanzado de aquel sitio se hallaban parados dos camiones, cargados de plátanos, cuyos conductores dijeron que ninguno de estos vehículos había sido el causante del accidente, habiéndose parado porque el joven que guiaba la motocicleta les había pedido auxilio.

No obstante estas afirmaciones, Guillermo Hernández asegura que uno de los citados vehículos, el señalado con el



La joven Carmen Morales, que resultó muerta en el accidente.

número 6.012, fué contra el cual chocó la motocicleta.

Sin pérdida de tiempo, el chofer de la camioneta encargada del reparto de pan recogió a los dos heridos, así como también el cuerpo de la joven Carmen Morales, conduciéndolos a esta capital, pues a aquella hora no se les podía prestar asistencia facultativa en La Laguna.

Los heridos ingresaron a las cinco de la mañana en la Casa de Socorro, donde el médico de guardia les apreció las siguientes lesiones:

José Salazar Pineda, herida contusa en la región occipital, heridas en la ma-

no izquierda y conmoción cerebral. Pronóstico reservado.

Guillermo Hernández González, herida contusa en la región deltoidea, extensas erosiones en ambos brazos y contusiones en distintas partes del cuerpo. Pronóstico leve.

La joven Carmen Morales ingresó muerta.

Después de practicárseles la primera cura, fueron trasladados al Hospital Civil, donde a los pocos momentos recobró el conocimiento José Salazar, experimentando una notable mejoría.

Hablando con uno de los heridos

En el Hospital hablamos ayer tarde con el joven Guillermo Hernández, que, como decimos anteriormente, iba guiando la moto, en el momento de ocurrir el percance.

Confirmó que habían marchado a dar un paseo por la carretera del Norte, y que les acompañaba Carmen, porque había mostrado vivos deseos de montarse en la moto, a lo que ellos no opusieron reparos.

Cuando transitaban por el kilómetro 12 de la carretera, se encontraron de improviso con un camión que venía con los faros encendidos y por la izquierda. Las luces lo deslumbró de tal forma que no pudieron evitar el choque, contribuyendo también al accidente el venir el camión a gran velocidad.

Nos dijo también Guillermo que al observar que el camión se les venía encima pudo desviar rápidamente la cabeza, alcanzándole sólo en un brazo y salvándose de esta manera de una muerte segura.

Es detenido el chofer de un camión

La Guardia civil del puesto de La Laguna se personó en el lugar del suceso, instruyendo las primeras diligencias.

Detuvieron al chofer del camión número 6.012, Manuel Martín Garcés, vecino de San Juan de la Rambla, por ser este vehículo el denunciado como causante del atropello.

El conductor niega esta imputación, y en un reconocimiento que hizo la Guardia civil, no observó en el camión ninguna huella que haga posible admitir la afirmación hecha por los ocupantes de la moto.

El citado chofer fué puesto a la disposición del Juzgado de La Laguna, hasta esclarecer este asunto.

La víctima de este suceso

El cadáver de la joven Carmen Morales fué llevado al depósito judicial, dándose cuenta del hecho a dos hermanas suyas, casadas, que residen en esta capital.

La infortunada víctima era natural de Agulo, en la isla de la Gomera, y contaba 20 años de edad. Desde hace pocos días vivía en la calle de los Estudiantes, trabajando de tanguista en un cabaret.

Descanse en paz.

DE SOCIEDAD

VIAJEROS

Ha regresado de su viaje al Extranjero, don Federico Tchusi.

—En la motonave "Bajamar" han llegado de Londres el Doctor Campbell, señora e hijo, Miss Kirby y Mrs. y Miss Hall.

—Ha regresado de Las Palmas, don Vicente Barrios.

—De Londres ha llegado el estudiante don Agustín Baillon.

—Ha llegado de la Gomera don Pablo Frago Bencomo.

BODAS

En Zaragoza ha sido pedida al coronel de Ingenieros, don José Moreno de Escudero, la mano de su bella hija Consuelo, para el teniente de Artillería, don Luis Rumeu de Armas, hijo del abogado, don Juan Rumeu García.

En Las Palmas se anuncia la boda de nuestro estimado compañero, don Adolfo Luján Falcón, director de "El Radical", con la señorita Pino González Marrero.

ENFERMOS

Cuando ya estaba fuera de peligro de la grave enfermedad que padeció nuestro querido amigo, don Ramón Baudet Grandy, una nueva e inesperada complicación le ha hecho guardar cama en gravísimo estado, motivo por el que fué trasladado con urgencia desde la vecina isla a esta capital.

Le deseamos una rápida mejoría, haciendo votos por su total restablecimiento.

NATALICIOS

En Zaragoza ha dado a luz una niña la joven señora doña Pilar García Ramos y Arriaga, esposa del oficial de Hacienda, don Antonio Revilla.

MISA DE REQUIEM

Mañana, jueves, a las ocho y media, se diría una misa en la Iglesia de San Francisco, de esta capital, en sufragio del alma de la señora doña Emilia Marizatt Grandy, viuda de Lentini, con motivo de cumplirse el quinto aniversario de su muerte.

NECROLOGIA

A la edad de 90 años ha dejado de existir en Valle Gran Rey (Gomera), la respetable señora doña Francisca Piñeroomez, madre de don Francisco y don Antonio Negrin Piñero.

D. E. P. y reciban los doloridos familiares nuestro pésame.

—El domingo falleció en esta capital la apreciable señorita Carmen Padrón Santana, cuya muerte ha sido muy sentida en el seno de sus numerosas amistades.

A sus familiares hacemos presente nuestra sincera condolencia.



MANOS FINAS

Para conservar la finura de las manos o para recobrar la suavidad perdida, cuídelas con Jabón Heno de Pravia, como primera precaución. Fricción lenta con la espuma, al lavarse. Los finos aceites de este jabón puro, de perfume intenso e inconfundible, quitan asperezas, suavizan y protegen.



PASTILLA 130

FUMERÍA GAL. - MADRID. - BUENOS AIRES

